

FORKOPIMDA

Maju Bersama Indonesia Raya, Lapas Permisan Ikuti Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96

Candra Putra - CILACAPSELATAN.FORKOPIMDA.COM

Oct 29, 2024 - 18:01



Memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke – 96 Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasarakatan se-Nusakambangan dan Cilacap menggelar Upacara Bendera, Senin (28/10).

NUSAKAMBANGAN - Memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke – 96 Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasarakatan se-Nusakambangan dan Cilacap

menggelar Upacara Bendera, Senin (28/10).

Upacara bendera ini dilaksanakan berdasarkan surat Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum Dan Hak Asasi Manusia RI Nomor : SEK-UM.04.01-1327 tanggal 23 Oktober 2024 tentang Pedoman Peringatan Upacara Bendera Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Di Lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Tahun 2024.

Dalam suasana sejuk, upacara ini dilaksanakan di Halaman Dermaga Sodong Nusakambangan ini diikuti oleh Kepala UPT Pemasarakatan se Nusakambangan dan Cilacap beserta seluruh jajaran.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kepala Lapas Kelas IIA Ngaseman, Edy Susetyo. Ia membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Ario Bimo Nandito Ariotedjo.

"Pada saat ini bangsa Indonesia tengah memperingati sebuah peristiwa penting dalam sejarah kebangsaan Indonesia yaitu Peristiwa Sumpah Pemuda tahun 1928. Sebuah peristiwa di mana para pemuda Indonesia menyatakan tekad dan kehendak yang kuat untuk bersatu di tengah kenyataan keragaman untuk menghadirkan negara Indonesia," ungkap Edy dalam sambutannya.

"Momentum ini merupakan kesempatan bagi bangsa Indonesia untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada agenda-agenda pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam pembangunan Indonesia, baik dalam posisi pemuda sebagai subjek pembangunan maupun sebagai objek pembangunan," terang Kalapas Ngaseman.

Oleh karena itu, momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda tahun 2024 ini mengangkat tema Maju Bersama Indonesia Raya. Tema ini menyampaikan pesan kepada kita semua, untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera.

Kalapas Permisan, Ahmad Hardi juga mengajak semua pihak terkait bersama-sama melakukan berbagai macam langkah untuk mengembangkan potensi pemuda. Di antaranya melalui aktivitas yang mendorong perkembangan kreativitas dan inovasi pemuda Indonesia dengan berbagai cara yang dapat dilakukan.

"Marilah kita bersama membuka kesempatan seluas-luasnya kepada pemuda Indonesia untuk berpartisipasi dalam seluruh dimensi pembangunan Indonesia sesuai dengan kompetensi dan passion masing-masing. Marilah kita perbaiki kepedulian kita kepada pemuda Indonesia melalui perbaikan pelayanan kepemudaan, perbaikan tata-kelola pelayanan kepemudaan, dan dukungan sumber daya hingga kondisi kepemudaan Indonesia menjadi lebih baik yang tercermin dengan kenaikan Indeks Pembangunan Pemuda," ajak Hardi.